



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Mai 2018

Rathaus, Homepage

Antrittsbesuch im Rathaus

Oberbürgermeister Sven Gerich hat am Dienstagnachmittag, 22. Mai, die Generalkonsulin des Staates Israel, Sandra Simovich, zu deren Antrittsbesuch im Wiesbadener Rathaus empfangen.

Bei dem Besuch tauschten sich die Generalkonsulin und Oberbürgermeister Sven Gerich unter anderem über die gemeinsamen Beziehungen, wie zum Beispiel die langjährige Städtepartnerschaft zwischen Wiesbaden und Kfar Saba aus.

Sandra Simovich ist seit August 2017 Generalkonsulin des Staates Israel in München mit Zuständigkeit für Bayern, Baden-Württemberg, Hessen, Rheinland-Pfalz und Saarland.

+++